



LE MORSE



SECTION PLONGEE DE MARSEILLE-SPORTS
NUMERO 135 - Décembre 2011

Marseille-Sports Loisirs
Culture
Siège Social
10 rue Girardin
13007 Marseille
<http://www.mslc.fr>

Réveillon à Callelongue

Comme chaque année, MSLC plongée organisait son réveillon. Cette année, 28 convives se sont retrouvés pour fêter le nouvel an dans une ambiance chaleureuse, avec un repas préparé par notre chef cuistot Jean-Michel. La soirée s'est terminée tard dans la nuit où chacun a ensuite repris le chemin de ses pénates après s'être assuré grâce à l'éthylomètre de Lucien qu'il était dans les normes légales pour pouvoir reprendre la route.

Bonne année à tous ceux qui n'étaient pas présents.

Texte et photo: Jean-Pierre Parcy



Plongée d'après Noël



Ce lundi 26 décembre, trois courageux (Philippe, Audrey et moi-même) se sont retrouvés pour une plongée d'après Noël et éliminer ainsi les surplus de calories des repas de Noël. J'ai par ailleurs pu me familiariser avec le caisson du D7000 de Sami pour préparer le voyage aux Cocos. La surprise a été du côté température de l'eau remontée à 15°C au palier, étonnant vu le fort mistral des jours précédents.

Texte et photo: Jean-Pierre Parcy

Les Rois Mages des Calanques

Les Rois Mages dans les calanques.

Pour l'arrivée des Rois Mages à Callelongue, les premiers coups de manivelle viennent d'être donnés.

Après avoir accueilli le père Noël, pour la 3^e année consécutive, le club de plongée de Callelongue a décidé d'inviter les rois mages, qui ont accepté avec joie leur invitation, pour voir enfin le nouveau né, ce qui va leur réserver bien des surprises, après un aussi long voyage.

Texte : Jean-Claude Eugène

Photos: Jean-Claude Eugène et Jean-Pierre Parcy

rcy



Les Traditions se Perpétuent

Chez les Morses, les traditions se perpétuent.

En ce samedi 10 décembre 15 jours avant la Noël, notre Balthazar :

Didier EDMOND, pour fêter dignement son nouveau niveau 2, nous a concocté un apéritif, à base de rhum, de mangues, jus d'ananas, etc. ainsi qu'un superbe poulet au carry, agrémenté d'un roux d'ail afin de rafraîchir les gorges assoiffées des morses de retour de plongée.

Quand à Nathalie MONGRAND qui elle aussi ayant réussi son niveau 2, nous a comblé avec : cake, tartes, quiches et plein d'autres choses.





Tout cela arrosé comme il se doit.par un nectar venu des pieds de vignes du coin!...

Cette journée restera comme tant d'autres dans les anales de l'histoire du club de plongée de la calanque du bout du monde.

Texte et photos: Jean-Claude Eugène

Relooking du site Internet de notre fédération

La nouvelle est tombée mercredi dernier lors du CoDir au Comité Régional, annoncée par notre Secrétaire Général en personne – Fred Di Méglio : d'ici fin décembre 2011, le nouveau site www.ffessm.fr devrait être en ligne.

Nous avons vu le projet en « prime » : une meilleure lisibilité, beaucoup plus de visuels, l'objectif est d'être plus convivial, plus accessible avec des bandeaux déroulants pour les 14 commissions.

Nous y trouverons 3 espaces de navigation :

- Espace plongeurs « grand public »
- Espace licenciés
- Espace dirigeants

Plus de liens avec Subaqua sont également prévus.

Profitez de la « trêve » de Noël pour surfer sur le site, vous devriez être séduits par son nouveau look !!!

Véronique Gielly